



秋の「資源回収」ご苦労様でした！

～10/3(土)早朝 奨学会・子育連、そして地域の皆様～

10月3日(土)の早朝、奨学会と第四地区子ども育成連合会による秋の資源回収が実施されました。コロナ禍の中、春の資源回収は中止となりましたが、感染防止に最大限留意しての「秋」の開催、本当にご苦労様でした。

矢野健太郎奨学会会長様をはじめ、向田敏副会長様、伊藤陽介副会長様、伊藤壮一第四地区子育連会長様、役員の皆様、会員の皆様方、そして、第四地区子ども連合会役員の皆様の連携協力により実施されました「資源回収」に、心から感謝申し上げます。併せて、第四地区民皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。また、お力



添えをいただいております回収業者の(株)高良様、ビンの回収の茂木酒店様にも御礼申し上げます。

自転車で、各地区を回らせていただきましたが、上学年(4～6年生)を中心に頑張っている姿に逞しさを感じながら学校に戻った次第です。今年度は、地区民の皆様にも集荷場所までお運びいただいていた回収となり、いつもとは違う中での取り組みでありました。

子どもたちや奨学会役員・会員の方々が、最後まで丁寧に回収にあたられ、額に汗しながら一生懸命

命に取り組まれておられた姿に胸が熱くなりました。本校の掲げる「徳・体・知」の調和のとれた「いちょうの子」が育つ秘訣を教えていただいた時間となりました。

今後とも、第四地区の学校として、地域の皆様と共に「いちょうの子(心豊かな子ども・健康でたくましい子ども・意欲的に考える子ども)」をしっかりと育てて参りたいと思います。